

# Gute Erinnerungen an Mainz

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

Mainz - da war doch was. Genau! An die Mainzer haben wir sehr gute Erinnerungen. Es waren immer emotionale und spannende Spiele, aber ganz besonders war das Auswärtsspiel 2017.

Damals mussten wir am letzten Spieltag zu starken Mainzern und nur ein Sieg konnte uns vom Abstieg retten. Mit Reisebus und Fangemeinde ging es an den Rhein. Es war magisch! Wir haben die Halle stimmungstechnisch eingenommen und sportlich ein Feuerwerk gezündet.

Der erste Satz ging zu 16 an uns und am Ende stand ein 0:3 (16:25, 22:25, 21:25) und der rettende 9.Platz. Die Kabinenparty, der Jubel und die Busfahrt verschwimmen zu einer einzig großen Feierei. In dieser Nacht ist die Abteilung noch enger zusammengewachsen und der Grundstein für den einzigartigen Erfolg - die Meisterschaft 2018 wurde gelegt.

Die Erinnerungen sorgen immer noch für Gribbeln und steigern die Vorfreude auf das morgige Duell. Auch wenn die Vorzeichen diesmal andere sind. Das Spiel findet mitten in der Saison statt und diesmal befinden sich die Mainzer auf einem potenziellen Abstiegsplatz, außerdem findet das Spiel in der Grafinger Jahnsporthalle statt.

Ein Vorteil für alle Volleyballfans, denn dank automatisierter Kamera und kommentiertem Livestream ([sporttotal.tv](http://sporttotal.tv)) könnt ihr alle dabei sein. Wir wollen in der aktuell schwierigen Zeit positive Emotionen auf die Bildschirme bringen!

©Marc Geisler

Was für ein Wahnsinnsspiel - 2017 in Mainz. Damals schon und heute immer noch auf dem Feld: Fabian Wagner, Christian Seitz, Benno Voggenreiter, Thomas Stretz und Michael Zierhut. Nur Felix Langer (2.von links) musste leider die Schuhe verletzungsbedingt an den Nagel hängen.

Lasst uns auch weiterhin zusammenhalten.

Auf diesem Weg nochmal ein Großes Dankeschön an Euch alle!

Wir senden am Samstagabend ab 19:00 Uhr live aus der Jahnsporthalle und erwarten ein emotionales und spannendes Spiel gegen freiaufspielende Mainzer. Wir wollen den nächsten Heimsieg einfahren und den Druck auf das Spitzenduo aus Mimmehausen und Karlsruhe erhöhen.

Bleibt gesund und passt auf Euch auf!

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte hier abbestellen. Danke.